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О семейно-бытовом насилии 

 

          Честно сказать, 

нам сегодня 

действительно очень 

нужен закон о защите 

семьи от насилия. С 

тремя «но». 

     Первое. Надо 

защищать семью от 

насилия извне. 

Насилуют семью супермаркеты и торговые центры. 

Насилует семью сластолюбивая реклама. Насилуют семью 

пошлые шутки, развратные передачи и фильмы ужасов по 

телевизору. Насилуют семью насмешки над целомудрием и 

разговоры про "свободную любовь" в социальных сетях. 

Насилуют семью ложь и грязь в Интернете. Насилуют семью 

ненужные новости. Насилуют семью компьютерные игры. 

Насилуют семью банки, сначала навязывая кредиты, затем 

выворачивая руки. Насилует семью индустрия развлечений. 

Насилуют семью полуобнажённые тела на улицах и на 

рекламных щитах. Насилует семью матерная брань в школах 

и по дороге в них. Насилуют семью алкоголь, табак и 

наркотики. Насилуют семью проповедники «полового 

просвещения». Насилуют семью те, кто за ней следит, те, кто 

подсказывают сдать ребёнка на время в приют, и те, кто 

лишает родительских прав без крайней на то нужды. 

Насилуют семью врачи, друзья и родственники, советующие 

совершить аборт - убить живое семечко новой жизни. 

Насилует семью тот, кто бросает и уходит, и тот, кто это 

посоветовал и поддержал. Список длинный, наблюдайте. 
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Только насилие того рода тонкое, не сразу его иногда и 

заметишь. 

      Второе. Семья – это творение Бога, это любовь, это тайна 

родных сердец. А в тайну чужим влезать нельзя. В этой тайне 

не всё 

сладко, но 

ведь и слово 

«любовь» 

содержит в 

себе слово 

«боль». Без 

страдания 

настоящей 

любви здесь 

на земле и 

нет. И слово 

«семья» 

происходит 

не от «7Я», а 

от «семя», 

которое «не 

ищет 

своего» (1 

Кор. 13, 5), 

но должно 

умереть, 

чтобы дать новую жизнь (ср. Ин. 12, 24). Вот и в семье 

человек должен через жертвенность понемногу умереть для 

своего эгоизма, для своего «Я», чтобы научиться думать и 

жить для других. Тут уж без ссор, наказаний и 

противоборства никак, не родится без этого душа для 

служения. 
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      Третье. Самая большая ошибка закона «О профилактике 

СБН» - то, что он пытается победить насилие насилием. А 

насилие насилием не побеждается. Оно побеждается 

кротостью, смирением и любовью. «Не будь побежден злом, 

но побеждай зло добром» (Рим. 12, 21). Христос сказал: 

«Блаженны кроткие, ибо они наследуют землю». Господь 

побеждает зло принесением Себя в жертву на Кресте. И 

верующим в Него велит: «Ударившему тебя по щеке 

подставь и другую, и отнимающему у тебя верхнюю одежду 

не препятствуй взять и рубашку» (Лк. 6, 29). Чему угодно 

можно научиться в этом мире, но такой непобедимой и 

всепобеждающей силе смирения можно научиться только у 

Распятого. «Сие сказал Я вам, чтобы вы имели во Мне мир. 

В мире будете иметь скорбь; но мужайтесь: Я победил мир» 

(Ин. 16, 33). 

      Вот какой нам нужен закон против насилия. Закон 

Любви, написанный не на бумажных скрижалях 

нормативных актов, а Святым Духом в чистых и верующих 

сердцах. 


